
 

 

 

 

令和７年度 第１回 ６月１７日（火）14:00～16:00 

出席者：委員７名、学校関係者２名 

 

協議題 等 

①  学校長挨拶 

②  学校運営協議会についての趣旨説明 

③学校運営協議会会長及び副会長の選出 

④スクール・ポリシー及び学校運営基本方針について 

⑤授業参観 

⑥その他 

 

協議した主な内容 

①会長、副会長の選任 

②校長よりスクール・ポリシー及び学校運営方針について説明を行い、承認さ

れる。 

③６限目の授業参観 

④その他（意見・感想） 

 ・近隣地域でのボランティア活動の新聞記事を読み、こんなことができる学

校が本当にあるのかと思うほど驚いた。 

  頑張った生徒に、地域から感謝の気持ちを伝えていきたい。 

 ・以前と比較して、挨拶がよくできるようになっていると感じる。  

 ・小倉地区活性化委員会について、団体の役員のなり手不足は全国的な課題

となっている。この委員会が、地域の自治会などの役員のメンバーになる

ことはできないか。 

 ・地域の清掃ボランティアなどで学校と地域はとても良い関係にあると思

う。今後もこの関係を続けていきたい。 

 ・学校の良い取組を小倉地区でも知らない人が多いのではないか。何らかの

形で知らせても良いのではないか。 

 ・地域の方々は生徒に声かけをしてほしい。気にかけてあげてほしい。  

 ・学校で地域の方々向けの各種講座や教室を開くことはできないか。地域の

イベントの広報用ポスターなどの依頼はできないか。  

 

県立和歌山高等学校 学校運営協議会 


